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Asistentes: 

Miembros del Consejo de estudiantes 

Andrea Milagros Becerra González 

Carlos Alejandro Pinargote 

Cora Linares Castillejo 

Damián Luque Quero 

Dolores Posadas Vázquez 

Esteban Gutiérrez Tituaña 

José Ángel López Díaz 

Julia Benito Jabalera 

Marcos Martínez Rodríguez 

Marta Valenzuela del Río 

María Soledad Góngora Martos 

Neylith Jhunely Huaman Reyes 

Nour Al Azzaoui Boussnina 

 

Miembros del consejo que no asistieron 

con falta justificada: 

Carlos Sierra Gosálbez 

Elena Serrano Carbonell 

Laura Yassyra Aguilar Rivadeneyra 

Lucía Rodríguez Romero 

Pablo Valero González 

Paula Febles Lan 

 

 

Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo de Estudiantes 

celebrada el día 18 de diciembre de 2023. 

En Belmez, siendo las 20:00 horas del día 18 de diciembre de 

2023, se reúnen presencial y telemáticamente los miembros del 

Consejo de estudiantes para tratar los siguientes puntos del orden 

del día:  

Punto 1.-Aprobación de la nueva mesa del consejo. 

Punto 2.- Resumen del año 2023. 

Punto 3.- Aportación de actividades para el año 2024. 

Punto 4.- Suceso de odio contra el consejo. 

Punto 5.- Ruegos y preguntas 
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Punto 1.-Aprobación de la nueva mesa del consejo. 

Tras quedar en la primera reunión la mitad de los cargos vacíos y el ingreso de María Soledad 

Góngora al consejo de estudiantes como miembro de Junta de Centro se ha realizado una 

nueva elección de los cargos de la mesa del consejo que finalmente constará de: Dolores 

Posadas Vázquez como presidenta, Julia Benito Jabalera como vicepresidenta, María 

Soledad Góngora Martos como secretaría y Carlos Alejandro Pinargote Macías como 

secretario. 

Como ninguno de los miembros del consejo presentes se opuso finalmente estos serán los 

cargos definitivos.  

 

Punto 2.- Resumen del año 2023. 

Se ha hecho un repaso del dinero gastado durante este año 2023 y se ha informado a todos 

los miembros de que nuestro saldo en este momento es de 0€ y que estamos a la espera de 

recibir nuevo presupuesto. 

Se ha aprobado el Christmas navideño para la cuenta de Instagram del consejo de estudiantes 

que ha hecho María Soledad Góngora de manera voluntaria y que será publicado este 

viernes. 
 

Punto 3.- Aportación de actividades para el año 2024. 

A continuación, se muestran todas las aportaciones de ideas que hemos recibido de los 

miembros del consejo para realizar en el próximo año: 

- Realización de camisetas de color negro con el logo del consejo. 

- Se realizará un nuevo torneo deportivo nocturno como el año pasado donde pueden 

participar equipos que no sean de la universidad y se realizarán los característicos 

torneos de Santo Domingo otro año más 

- Segundo concurso de paellas. 

- Cata de vino. 

- Realización de un coche para la fiesta local de los autoslocos que se realiza en 

septiembre en la localidad. 

- Compra de dos cafeteras (una para la sala de descanso y otra para la sala del consejo 

de estudiantes de uso más privado), alargadera, vasos, palitos y azucarillos para café. 

- Desayuno molinero para el cual necesitamos comprar pan, aceite, azúcar y batidos. 

 

Punto 4.- Suceso de odio contra el consejo. 

Realizaremos un escrito para dejar claro que no vamos a permitir mensajes de odio, faltas 

de respeto y cualquier otro tipo de mensaje que puedan ofender o dejar en mal lugar al 

consejo de estudiantes. El consejo de estudiantes no va a permitir más sucesos como los que 

han ocurrido y tomará todas las veces que sea necesario las medidas oportunas. 
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Por otro lado, en el grupo de WhatsApp de la universidad solo serán 

administradores los miembros del consejo y serán eliminadas aquellas personas externas a 

la universidad, este grupo es solo con fin de informar a los estudiantes de aspectos 

relacionados con la universidad y nos hemos comprometido todos a eliminar los mensajes 

que no sean para este uso e incluso eliminar a las personas que envíen estos mensajes si es 

necesario. 

 

Punto 5.- Ruegos y preguntas 

Julia Benito preguntó sobre el acto de la graduación, pero el consejo de estudiantes no es el 

encargado de realizar tal acto. Los mismos estudiantes que se gradúen deberán ponerse de 

acuerdo. 

 

 

 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:43 horas.  

Y para que así conste se expide la presente acta, de la que yo, como secretaria doy fe con el 

visto bueno de la presidenta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dolores Posadas Vázquez                                                         María Soledad Góngora Martos 

 

       PRESIDENTA:                                                                     SECRETARIA: 
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